
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

今回も、例会場に参りました。 

コロナの後遺症ですが、依然として感染前より若干
熱はあります。ただ、蒸し暑い日が続いているので
軽い熱中症がずるずる続いているのかもしれませ
んが…。ともあれ、先週、早々にガバナー公式訪問
を無事終えることができました。懇談会まで残って
いただいた方々、ありがとうございました。1 年の
行事のうちそこそこ大きなものが終わり、ほっとし
ています。 

今年度の会長の時間は、各月の何々月間というの
に対応した話題を第 1 例会で話し、それ以外の回は
適当にその時々の話題をお話ししようと思います。 

今回は、徐々に甲子園出場校が決まりつつある高
校野球の話です。ちょうど今日、神奈川の決勝のよ
うです。 

今年、母校の江南の野球応援に、約１５年ぶりに
行ってきました。学生時代は多少行っていましたが、
社会人になってからはほとんど無視のような状態
でした。しかし、こちらに戻ってきてから出会った
江南の先輩からの誘いで、１７日、自宅療養明けの
日に大和スタジアムに行ってきました。というのは、
この日はかの横浜高校との対戦だったのです。本来
は１６日だったのですが、降雨ノーゲームで１７日
に順延となり、私にも行ける機会が与えられました。
横浜高校は、今回も決勝に来ています。 

相手が相手ですので、どこまで試合として成立す
るかということになるのですが、意外にも、４回終
了時点では、まだ１点しか取られておらず、ヒット
数はむしろ江南が上回っていました。横浜が後攻で
したが、５回裏のワンアウトまでは、まるで互角で
あるかのような感覚すら覚えました。しかし、その
後は、横浜高校の選手も３巡目になり、江南の投手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に順応し、さすがに滅多打ちになっていました。そ
れでも、５回コールドの基準である１０点までは取
られずに終わったので、６回に進みました。６回に
もう１点取られて８－０。７回コールドの基準は７
点差ですので、７回表に２点取らないといけなかっ
たのですが、さすがに、横浜の投手は崩せず、７回
コールドで終わりました。 

数字だけ見ると、順当で面白くなさそうですが、
５回当初までは良い勝負でしたし、横浜の最後のア
ウト（６回）は、一塁に出た１番打者の盗塁を阻止
することで達成しました。この１番打者は、横浜高
校内でもかなりの大物ですので、江南のキャッチャ
ーは本当によくやったと思います。あと、１回だけ
ですが、横浜の４番を見逃し三振に打ち取った回が
ありました。 

横浜高校は、全国からスカウトで選手をかき集め
ているようで、その中でも試合に出場できる人が集
まったいわば巨像に対し、アリとしてはよく戦った
と思います。江南側もエラーは出ませんでした。全
国トップレベルの高校の胸を借りたことで、江南の
野球部が盛り上がって、来年はもっといいところに
行けるのではないかと期待を抱いた試合でした。 

本日は、各委員長の方針発表です。皆様、よろし
くお願いします。 

 

 

 

 

会員組織委員会 小玉委員長 

 

会長のテーマである「ロータリーらしさを取り戻
そう」のもと、奉仕活動を行いたいと思っておりま
す。まだまだ終息の見えない変異コロナ渦ではあり
ますが、全ての会員がロータリーアンとしての意識
を高め、ロータリー人生を豊かにし、退会者を無く
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  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

30 名 30 名 20 名 66.67％ 0 名 7/3 70％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ 
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していきたいと思います。また、増強につきましは
会員増強委員会、すべての会員と協力して若い世代
の勧誘を行っていきたいと思います。また退会した
元会員の再入会の勧誘やそのご子息の入会の勧誘
を行い、我がクラブをもっと魅力あるロータリーク
ラブにしたいと思います。誰もが入会したくなるよ
うなクラブになる様模索していきます。 

 

クラブ管理運営委員会 長谷川委員長 

 

実は「クラブ活動計画書」の自分の項を書き始め
たのは２月頃だったのですが、その時点でガバナー
の方針に関する文章は全く知らずに書き進めてい
ました。ところが出来上がったものを見ていくと、
「取り戻そう！」の部分が殆ど同じで驚いた次第で
す。当クラブの活動もコロナ禍によって 2 年以上の
永きに亘って本来の活動に制限がかかっている状
態ですから、少しでも取り戻していきたいと考えて
います。しかし、現状では第７波と言える感染状況
が訪れているので、そこは対応を取りながらの運営
になることは仕方がありません。 

クラブの例会については、本来の姿は対面で行う
ものだと思いますのでオンラインの対応は行いま
すが、できるだけ対面形式には拘りたいと思います。
また『親睦はロータリーの原点』でありますから、
これまでの２年以上休止していた「家族会」「クリス
マス会」は楽しく開催したいと思っています。残念
ながら第７波のために、９月に予定していた「親睦
バス旅行」については早速中止と致しましたが、そ
れに代わる親睦企画が何かできないかと考えてお
ります。 

会員各位にはこれからの一年間もいろいろとご
協力を仰ぐこととなりますが、どうぞよろしくお願
い致します。 

 

奉仕プロジェクト委員会 小網委員長 

 

奉仕プロジェクトは地元地域から国際社会まで、
奉仕プロジェクトを通じてロータリークラブが取
り組める有意義なプロジェクトです。数は無数にあ
りますがクラブ自体が何でも出来るわけではあり
ません、またコロナウィルスにより活動が出来てい
ませんので今現在、取り組みを行っている事を続け
ていき、また新しく子供食堂を支援していきたいと
思います。 

国際奉仕については今後のコロナ情勢を考えて
いきたいと思いまが今、ヒラヤマアカデミーの生徒
たちとの交流活動も協力出来ればと考えています。 

 
 
 
 
 
●第 2780 地区より● 
＊新会員の集い開催のお知らせ 
 日時：9 月 27 日(火) 18 時～20 時 30 分 
 場所：藤沢ミナパーク多目的ホール 
 申込：8/31 締切、清田まで 
 
＊米山奨学ｾﾐﾅｰ＆世話ｸﾗﾌﾞｶｳﾝｾﾗｰ・米山担当者

研修会のお知らせ 
日時： 8 月 21 日（日）14：00～17：00 
場所：藤沢商工会議所 ミナパーク 6 階 

 申込：8 月 12 日締切、清田まで 
 
＊佐藤ガバナーより公式訪問のお礼状 
       
＊米山月間卓話についてのお知らせ 
  
＊第 25 回神奈川県 RC 親睦チャリティ野球大
会のお知らせ 

 
 
 
 
 
 
＊ロータリーの友 
＊平塚市民活動センターよりのお知らせ 
＊湘南ジャーナル・タウンニュース 
 
 

 
◆齋藤会長◆ 
本日は各委員会委員長の方針発表です。よろしく
お願いします。 

◆山田会員◆ 
各委員長の皆様、今年度活動方針、宜しくお願い
します。 
伊東ガバナー補佐、齋藤会長、先週の公式訪問で
はお疲れさまでした。 
横浜高校の甲子園出場おめでとうございます。東
海大相模は惜しかったですね。 

◆成田会員◆ 
  各委員長さん活動方針発表宜しくお願いします。 

本日第 2 回目の IM 実行委員会を行います。 
◆関口会員◆ 
先週の例会、齋藤会長の点鐘でスタートしました。
おめでとうございます。その日の献立には鰻が久
し振りに出ました。この先の当クラブが鰻上りに
なるよう…そんな前触れととらえました。齋藤会
長、若い力・風を上昇気流を起こしてください。
応援致します。 

◆伊藤会員◆ 
毎日暑い日が続きますが、熱中症には気を付けて
活動してください。 
各委員会の委員長の皆様、本日は活動方針発表、
宜しくお願いします。 

◆平野会員・吉川会員・小玉会員・大畑会員・久保
田会員・荒井会員・石塚会員・片倉会員・小泉会
員・小網会員・長谷川会員・近藤(直)会員・石井会
員・大滝会員◆ 
各委員会委員長、活動方針発表宜しくお願いしま
す。 

 

 

 

 

 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 8 月 3 日（水）  

「事務局の移転について」 

 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 受 理 ◆ 


